

# Victoire-Daubié. Bilan satisfaisant pour la section judo

Le télégramme le 12 juin 2019



Sarah Hélies, William et Victor Sparfell (devant de gauche à droite), en compagnie de plusieurs collégiens de la section sportive judo.

Depuis seize ans, le collège Victoire-Daubié propose aux élèves des classes de sixième à la troisième plusieurs sections sportives, dont celle de judo. Cet enseignement optionnel de trois heures hebdomadaires s'ajoute aux horaires réglementaires des collégiens, et s'intègre à leur emploi du temps scolaire, ce qui leur permet de concilier scolarité et perfectionnement sportif. Deux créneaux d'entraînements sont programmés chaque semaine, à raison d'une heure et demie les mardis et vendredis. L'encadrement est assuré par François Brélivet, entraîneur diplômé d'État, 5<sup>e</sup> dan, du club local, le Seibukan judo.

Si la saison de la section va prendre fin avec le début des vacances scolaires, les compétitions sont quant à elles terminées. « Le bilan est très correct, puisque les collégiens judokas ont fait trois podiums en championnat du Finistère, et un autre au Bretagne », souligne François Brélivet.

En benjamin, Victor Sparfell (en classe de 6<sup>e</sup>) s'est classé troisième au Finistère et au Bretagne. Son frère William (en 5<sup>e</sup>) a pris la même place en minime au Finistère, tandis que Sarah Hélies (en 3<sup>e</sup>) a été finaliste du Finistère cadette. « Les judokas qui s'entraînent sur la pause méridienne pratiquent pour la plupart le judo en club. Licenciés à la fédération française, ils ont tous la possibilité de participer aux stages de vacances, et aux compétitions amicales ou officielles fédérales », précise François Brélivet.

## Pratique

Les collégiens, de la sixième à la troisième, qui sont intéressés pour intégrer la section sportive à la rentrée scolaire prochaine peuvent contacter François Brélivet : tél. 06 73 52 09 35